

Zitate der Schülerinnen und Schüler

Alisha: "Meine Professorin in Chemie war von mir sehr überrascht, denn als wir in einer kleineren Gruppe waren, habe ich auf einmal viel mitgeredet und aufgezeigt. Ich habe mich in kleineren Gruppen wohler gefühlt. In der großen Gruppe bin ich zu schüchtern. In kleinen Gruppen kann man sich besser konzentrieren und die Lehrer kommen zu dir und geben auch mehr Tipps und wissen, wo die Schülerin schlecht ist. "

Alisha: "Beim Home Learning musste ich Aufgaben selbst recherchieren und dann wusste ich den Stoff besser als in der Schule, wo es so laut in der Klasse ist.

Johanna: "Eigene Projekte machen Spaß und es motiviert, beim Lernen Schwerpunkte nach eigenen Interessen wählen zu können."

Joel: "Noten sehe ich als ein kritisches Bewertungssystem. Ich habe in Mathe eine 4, obwohl ich in Mathe Klassenbester bin, weil ich sehr schlampig bei Hausaufgaben bin. Ich finde man sollte mehrere Kategorien – wie mündlich, schriftlich, Mitarbeit – getrennt beurteilen".

Finni: "Ich kann besser lernen, wenn ich Musik höre oder ein Hörspiel. Wir haben in der Klasse Kopfhörer, wo klassische Musik oder Mozart oben ist. Ich mag das halt nicht so. Es wäre cool, wenn ich meine eigene Musik mitnehmen könnte."

Finni: Wir können auch draußen am Gang arbeiten, da haben wir auch einen kleine Kuschelecke, wo auch viele Bücher sind und wo wir lesen können. Das ist schon toll, wenn die Schule so alt ist und man dann trotzdem auch die Räume mehr nutzen."